
 

 Comité de parents 
Procès-verbal 

 

  

 

Rencontre tenue le mardi 22 novembre 2022, à 19h, via la plateforme Teams. 

Sont présents :  

Mme Marie-Pierre Perreault 001 – Euclide-Lanthier 

M. Benoît Brière 002 – Côte-du-Nord 

Mme Magdalena Anna Bober (substitut) 002 – Côte-du-Nord 

Mme Suzette Bernard 003 – des Rapides-Deschênes 

Mme Julie Boisvert 004 – internationale du Mont-Bleu 

Mme Sarah Filotas 005 – Jean-de-Brébeuf 

M. Frédéric Barbeau 006 – internationale du Village 

M. Mathieu Nerbonne Lachaîne 007 – du Lac-des-Fées 

Mme Kim Jessome 008 – du Plateau 

M. Simon Lajoie 011 – du Vieux-Verger 

M. Este Dogbey 012 – du Grand-Boisé 

M. Sébastien Froment 015 – du Parc-de-la-Montagne 

M. Djama Ahmed 016 – Saint-Jean-Bosco 

Mme Judith Hamel 017 – Notre-Dame 

M. Habibatou Coulibaly 026 – du Marais 

Mme Marinka Ménard 027 – de la Vallée-des-Voyageurs 

Mme Amélie Choquette 029 – des Tournesols 

M. Mohamed Awaleh 032 – de l’Amérique-Française 

M. Jean-François Poirier 033 – des Cavaliers 

M. Mathieu Larocque 034 – de la Forêt 

Mme Jessica Bialek 035 – de la Petite-Ourse 

M. Cimon Châteauvert-Tessier 036 – Grand-Héron 

Mme Janie Saumure 040 – École secondaire de la Nouvelle-Ère 

M. Laurent Bergeron-Collin 041 – Nouvelle école secondaire 

M. Martin Hubert 044 – École secondaire Grande-Rivière 

M. Alain Gauthier 046 – École secondaire Mont-Bleu 

Mme Caroline Desrochers 048 – École secondaire de l’Île 

Mme  Nadine Peterson Directrice générale 

Mme Nathalie Bédard Directrice générale adjointe 

Mme Stéphane Lacasse Directeur général adjoint 
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Sont absents :   

M. Yves Giroux 014 – des Trois-Portages 

Mme Caroline Portelance (substitut) 014 – des Trois-Portages 

M. Jean-Sébastien Daoust 018 – du Dôme 

Mme Pascale Labelle 020 – Cœur-des-Collines 

M. Jonathan Brulotte 028 – des Deux-Ruisseaux 

   

Invité :  

M. Benoit Paquin Représentant du CCSEHDAA 

   

 

1.  Présences et ouverture de la séance 

Le quorum étant atteint la rencontre débute à 19h03. 
 

2.  Mot de la directrice générale et de la présidente 
 
Sondage 

Projet pédagogique particulier 

Le sondage des projets pédagogiques particuliers (PPP) est présentement en consultation 
auprès des parents, des élèves et des membres du personnel pour déterminer si 
l’accessibilité et l’offre conviennent ou s’il y a des modifications à apporter. Mme Peterson 
indique que 70 % des élèves du primaires ont complété le sondage ainsi que 13 % des élèves 
du secondaire. 

Plan d’engagement vers la réussite 

Mme Peterson indique que le sondage concernant le plan d’engagement vers la réussite 
(PEVR) débutera le 23 novembre. Il sera envoyé aux membres du personnel et aux parents. 
Celui-ci portera sur le contexte et la perception du PEVR. Mme Peterson demande aux 
membres du comité d’aborder ce point lors de leur conseil d’établissement. Mme Bédard 
présente le sondage qui aura cours jusqu’au 14 décembre. 

 
École 041 

La nouvelle école 041 s’appelle officiellement l’école secondaire de la Cité suite au vote du 
conseil d’administration qui a eu lieu le 21 novembre. 

Événement de violence 

Il y a eu plusieurs évènements de violence dans les institutions d’enseignement depuis le 
début de l’année à l’échelle provincial. Mme Peterson précise que la situation est prise au 
sérieux et que plusieurs moyens sont pris pour renforcer la sécurité des élèves dont la 
révision des codes blancs et l’ajout d’agent de sécurité.  

 
Temps prévu pour l’ordre du jour 

Mme Jessome informe les membres que l’ordre du jour inclura de nouveau des durées 
comme c’était le cas l’an dernier. De plus, elle invite les représentants à consulter la lettre 
de la FCPQ qui a été déposée dans le Teams.  
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3.  Adoption de l’ordre du jour 

Mme Jessome demande l’inversion du point 3 et 4 de l’ordre du jour. 
M. Barbeau propose l’adoption de l’ordre du jour secondé par Mme Choquette. 

 

4.  Mot du représentant au comité consultatif EHDAA 

M. Paquin présente le rôle du comité consultatif EHDAA. 
 

5.  Adoption du procès-verbal du 4 et du 19 octobre 2022 

Mme Jessome indique qu’il n’y avait pas eu de vote au point 8.a puisque M. Gauthier s’était 
désisté. De plus, on devrait lire FCPQ au lieu de ACPQ au point 12.1. 
M. Gauthier propose l’adoption des procès-verbaux secondé par M. Lajoie. 
 

6.  Suivis aux comptes rendus des rencontres du 4 et du 19 octobre 2022 

Aucun suivi 
 

7.  Parole au public 

Aucun public 
 

8.  Règles de régie interne 

Mme Jessome propose la modification du point 5.1 par ce qui suit :  
« Le comité peut tenir ses réunions régulière et extraordinaires en présentiel ou en mode 
virtuel. Le mode de tenue des rencontres sera déterminé par un vote des membres lors de 
l’adoption du calendrier des rencontres du comité » 
M. Brière souhaite modifier le mot présentiel par en personne. 
M. Dogbey émet une réserve concernant le moment de déterminer les modes des 
rencontres. Mme Bédard propose l’ajout d’une phrase « À la demande des membres, le 
mode de rencontre peut être revu en cours d’année. » 
 
M. Lajoie souhaite ouvrir le point 3.9 pour les délégués de la FCPQ. Il propose que le 
délégué deux soit octroyé à la présidente et l’ajout d’un substitut. Mme Bernard s’oppose à 
cet ajout puisque cela nuirait à la participation de d’autre parents qui souhaitent 
s’impliquer. Mme Jessome souligne que les délégués de cette année sont déjà en poste. Ce 
point pourrait être discuté l’an prochain.  
 
Mme Hamel propose l’adoption des règles de régie interne secondé par M. Larocque. 
 

9.  Représentant du comité de parents au comité consultatif du transport 

M. Lajoie propose M. Barbeau au poste de représentant au comité de transport. M. 
Barbeau accepte. 
M. Barbeau est nommé au poste de représentant du comité de parents au comité 
consultatif du transport. 
 

10.  Présentation du rapport annuel 2021-2022 

Mme Peterson, Mme Bédard et M. Lacasse présentent le rapport annuel. 
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11.  Sondage pour le PEVR 

Le point a été présenté lors du mot de la directrice générale. 
 

12.  Retour de consultation : Politique sur les critères de répartition et d’inscription 
des élèves dans les écoles primaires et secondaires 

Mme Jessome et le service du secrétariat général n’ont pas reçu de retour concernant les 
critères de répartition et d’inscription des élèves. 
 

13.  Lettre d’appui du comité de parents : demande de traverse piétonnière pour 
l’École au Coeur-des-Collines et l’École secondaire des Lacs 

Mme Jessome présente la lettre d’appui aux membres. 
M. Barbeau propose l’adoption de la lettre d’appui secondé par M. Dogbey. 
 
Mme Jessome demande l’ajout de 10 minutes à la rencontre pour terminer à 21h10.  
M. Ahmed propose l’ajout de 10 minutes à la rencontre secondé par M. Larocque. 
 

14.  Mot du représentant FCPQ 

M. Lajoie invite les membres à poser leurs questions concernant le courriel envoyé au 
préalable aux membres du comité. Mme Coulibaly demande des précisions sur le mode 
utilisé pour la tenue du congrès. Mme Jessome indique que la FCPQ a adopté une tournée 
des régions du Québec pour cette année. M. Lajoie indique que se sera le centre des 
services scolaire des Draveurs qui accueillera le colloque le 6 mai en mode hybride. Le lieu 
reste à déterminer. 
 

15.  Mot du trésorier 

M. Ahmed indique qu’il n’y a pas eu de modification dans le budget. Il rappelle que les 
membres ont le droit de réclamer des frais de garde pour les rencontres même si celles-ci se 
déroulent en virtuel. 
 

16.  Bons coups dans les écoles 

M. Brière souligne que l’école Côte-du-Nord a célébré son 50e anniversaire au mois de 
septembre. L’ajout de matériel pour la cour d’école ainsi qu’un arbre fut grandement 
apprécié de tous. 

Mme Choquette souligne que l’école des Tournesols a célébré son10e anniversaire. 
Plusieurs activités ont été organisées dont la présentation de la pièce de théâtre « Pareil, 
pas pareil » de la troupe de théâtre « Parmi nous ». 

M. Dogbey explique que l’école Grand-Boisé a amorcé le 27 octobre une campagne de 
sensibilisation à la conduite routière autour des écoles. Espace Outaouais est venu visiter 
l’école dans le cadre de la prévention de la violence et de l’intimidation. De plus, l’école a 
débuté la campagne de collecte de dons pour les familles défavorisées. 

M. Larocque de l’école de la Forêt est heureux du retour de l’OPP après 2 ans d’absence. 
Les bénévoles étaient présents en grand nombre pour les décorations d’halloween. De plus, 
l’école a débuté la campagne de collecte de dons pour les familles défavorisées. 

Mme Jessome de l’école du Plateau souligne le succès du service de valet pour aller 
chercher les élèves de l’auto à l’école. L’école a également obtenu du lignage et de la 
signalisation pour les places de stationnement pour personne à mobilité réduite. 
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17.  Autres sujets 

Aucun autre sujet 

 

18.  Prochaine rencontre 

La prochaine rencontre du comité de parents aura lieu le mardi 24 janvier 2023. 
 

19.  Levée de la séance 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 21h09. 

 

 
 

 

Kim Jessome 
 

Maryse Boulanger 
Présidente  Secrétaire 

 


